



Va a resultar muy duro para la mujer a menos que....

CONTINUA SIN PAUSA EL FEMICIDIO EN ARGENTINA.

Así intitulamos el año pasado, el anterior, EL ANTERIOR.... Hoy baste con mirar las cifras---QUE HABLAN DE DOLOR Y SANGRE FEMENINAS ---que brindan las organizaciones que no se entregaron y siguen luchando.

“Lamentablemente debemos incurrir nuevamente en el pecado de autorreferenciarnos”: ¿qué expresamos? Que el patriarcado estaba

contraatacando. Nos interrogamos luego: ---¿Se arregla esto con un Ministerio de la mujer? Nos preguntamos y repreguntamos.

Y -en respuesta--nos expresamos negativamente. ¿Razones?

Es tropa integrada a la administración del Estado al servicio del Patriarcado. La estrategia del poder es la de siempre. La que describiera el cineasta Visconti: "aparentar que todo cambia para que nada cambie". Manipular las expresiones barbáricas machistas patriarcales recurriendo al discurso alienante del que son maestros. Además:

Colocar ,el Estado, en los medios que administra, personal que se encuentre ligado de alguna manera al feminismo y/o los que denominan hipócritamente "minorías sexuales" y así mediante profusa publicidad mediática crear la ilusión en millones de televidentes—indispensable para simular de que se está en plena batalla con ese "flagelo"(sic); de que se está en plena batalla contra la violencia patriarcal, etc, etc, etc....

Las cifras de este año, apenas dos meses transcurridos son más que alarmantes. TREMENDAS. ¿Y cuántos años han pasado de la primera movilización? Ya los medios no "muestran" el entusiasmo de antaño con el tema. A lo sumo alguna conductora ante un insuceso de violencia y/o asesinato se pregunta escandalizada. ¿qué les pasa por la cabeza? ¿Están locos?

Una de las varias paradojas es que esos medios y sus publicistas utilizan el cuerpo de la mujer al promover productos para el lucro comercial. Mujer objeto. El resto—la influencia sobre la psiquis del algunos receptores-- se colige de suyo.

Y los Estados, en esta reconfiguración en curso, se encuentran muy activos. SABEN DE QUE SE TRATA.

MOVILIZACIONES MASIVAS FEMENINAS ADEMÁS DE CONMOVER A LA SOCIEDAD NO SON SENCILLAS DE REPRIMIR y luego menos de "encarrilar".

Recordemos que Argentina es un país Patriarcal de "aquellos". La historia, su pasado al ser revisado seguramente conmoverá a algún/a despitado/a.



PATRIARCADO AFILANDO LAS UÑAS.

Recientemente en Córdoba se abrió el Primer encuentro suprarregional de mujeres con representantes de seis países sudamericanos. La sede elegida no fué casual. Argentina es un país hiper machista con un discurso que habla de igualdad de derechos y de toda esa catarata discursiva manipulante que es de todxs conocida. Patriarcal si los hay. Pero...pero con equipos preparados para la manipulación de conciencias y lavado cerebral aptos para crear la ilusión de que se "está luchando" contra ese "flagelo"(sic—no tienen cara). Capaces de crear la ilusión de que una tormenta devastadora y los daños consecuentes tienen su lado positivo. No te rías de nosotrxs. Dijimos que la sede no fué casual. El interior argentino es "hipermachista patriarcal" y la provincia de Córdoba es junto con Mendoza dos ítems de referencia entre otros. Por tanto lxs concurrentxs al conclave asistieron a clases magistrales de maestros de la manipulación y lavado cerebrales.

Cada tanto en los medios a algún funcionario partidocrático se le escapa ese machismo elitista. Recientemente un ex-senador que aspira a ser canddato a Presidente en las próximas elecciones sabedor de estas ficciones atacó a la Ministra de la Mujer expresando que:

--"podían haber puesto a una mujer en vez de..."

¿Un ataque de "LESBOFOBIA" DEL EX-SENADOR, ACASO?

El ex-senador—no es cualquiera—sabe que es tropa la funcionaria integrada --lamentablemente--a la administración del Estado ES DECIR al servicio del Patriarcado pero TAL ATAQUE le lleva votos(aunque pocos posiblemente) pues ese mensaje va dirigido a un electorado del interior machista.

*EL INTERIOR Argentino es más machista de lo que la ciudadanía cree—Generaciones y generaciones reprimidas—todo un tema para los psicólogos..lo explican en parte.Siguiendo y en consonancia con esa línea Roquense,el ex-senador-- está en este presente en **Guerra** contra la colectividad Mapuche.Los descendientes de esta comunidad se estiman en alrededor de 500.000 seres humanos.iiiiUn peligro para el Estado!!!.*

En actualizaciones anteriores sostuvimos que el Patriarcado estaba contraatacando y alertamos del futuro—nada halagüeño por ser suaves-- que le espera a la mujer en esta nueva reconfiguración(ver notas anteriores en esta web).

Lamentablemente ojalá nos hubieramos equivocado.Días atrás en un Diario hispano,la periodista Marisa Kohan se interrogaba

¿Qué fué de la cuarta ola del feminismo?

Al leer esa nota que no tiene desperdicio alguno verán que no estamos locxs cuando pegamos el grito de !!ALERTA FEMINAS!!!

En Argentina todos los días hay casos de violencia de género aún en la vía pública.

Muchos casos que no llegan a hacer perder la vida a mujeres no salen en los medios.

Es en todo el país el que se conmueve día tras día con casos terribles. Los ataques a adolescentes en bailes o a la salida de los mismos son frecuentes y si no media "sangre"no se difunden.

ESTE ES—RESUMIDO--EL PANORAMA EN ESTAS DURAS Y CONFLICTIVAS INSTANCIAS.

Va a resultar muy duro para la mujer a
menos que....